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Meiner Information nach bekommt er in Frankfurt mehr als das Dreifache von dem, was er bei
uns in der U19 bekommen hätte. In Kombination mit der Tatsache, dass er eh aus der Ecke
stammt, eine nachvollziehbare Entscheidung.

Seine Chancen auf einen Profivertrag sind - Kovac hin oder her - in Frankfurt definitiv nicht so
hoch wie bei uns. Wäre ich sein Berater hätte es nur eines gegeben: Geld verdienen kannst in
zwei Jahren auch noch, werde erst mal Profi!

Ob allerdings sein Können dafür ausreicht steht auf einem anderen Blatt. Er ist gut, keine
Frage, aber keinesfalls so auffällig, wie es z.B. Kammerbauer in seinem Alter war...
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